
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 176 del 24/05/2023 Approvato il 05/06/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 73 del 28/04/2023 - N 83 del 11/05/2023 - N 85 del
12/05/20232 - N 89 del 16/05/2023 - N 93 del 18/05/2023 - N 95 del 22/05/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.14 11.11
Chinnici Dario A - -

Lupo Giuseppe P 10.14 11.20

Leto Teresa P 10.58 11.20

Zacco Ottavio P 10.14 10.46

VERBALE SEDUTA
Il Presidente Zacco alle ore 09.00 chiede al Segretario di procedere con l’appello e
non essendo nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.14 con la
presenza del Consigliere Canto
Argomenti da trattare:

1. Progetto Piazzale Ungheria
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione verbale N 175 del 23/05/2023
6. Approvazione della seduta odierna

La Commissione per affrontare l’argomento posto al punto 1 ha invitato in audizione
il Dott. Giovanni Montesanto rappresentante del Comitato Piazzale Ungheria
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia l’ospite Precisa che l’incontro è relativo alla
delibera della gestione dei beni comuni dà la parola al dott. Montesanto per esporre il
progetto.
Il Dott. Montesanto riferisce che il Comitato si attiverà per l’organizzazione di eventi
culturali e quant'altro rimanendo il bene pubblico.
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Il Presidente Zacco ritiene che la gestione del bene comuni non sposta la
responsabilità del pubblico al privato
Il Consigliere Canto chiede quale l’obiettivo del Comitato
Il Dott. Montesanto riferisce che come Comitato stanno partecipando al bando
comunale della partecipazione con l’Arch. Pantuso. Riferisce di un esposto che i
cittadini denunciando il degrado della zona. Dal 2020 ha cercato di sistemare la
situazione avviando la procedura con l’ex Assessore Giambrone. Oggi è stato
ascoltato dall’ass carta, forzinetti e dal Presidente Zacco attivandosi per quello che
potevano fare, quindi parteciperanno al bando per la riqualificazione della fontana di
via Magliocco. Pensano di fare un percorso fino ad arrivare in via M. Stabile per
riqualificare la zona e migliorare il decoro urbano ma il comitato non ha risorse
economiche per poter arredare la zona. Precisa che si sono auto tassati per pagare il
tecnico.
Il Consigliere Canto chiede la scadenza del bando.
Il Dott. Montesanto risponde che scadrà il 18 giugno. Accenna al posteggio che può
essere fatto su piazzale Ungheria ma a quanto pare non si può costruire tale
parcheggio perché nessuno ha partecipato ai bandi.
Il Presidente Zacco riferisce che si rimoduleranno i bandi a tal proposito. chiede alla
segreteria di prepareare una nota da inviare alla Polizia Municipale per incrementare
la sorveglianza
Il Dott. Montesanto Riferisce che è stato contattato dal Commissario Girolamo
Renda della P.M. il quale ha riferito che metteranno tre telecamere.
Precisa che continueranno il progetto oltre quanto si potrà avere dal bando con la
collaborazione del Coime
Il Presidente Zacco riferisce, dopo avere sentito l’Assessore Carta, che ha già inviato
la richiesta al Coime.
Il Dott. Montesanto lamenta la mancanza dello spazzamento delle strade ma anche
dalla mancanza della raccolta della spazzatura.
Il Presidente Zacco chiede al Segretario di inserire l’argomento da trattare durante
la visita agli uffici della Rap di affrontare tale problematica.
Assume la presidenza il Vice Presidente Lupo.
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Il Presidente Lupo propone di organizzare per il 05 giugno una seduta di
sopralluogo sul posto insieme alla Polizia Municipale, l’Assessore Forzinetti e
l’Assessore Carta per cercare una soluzione al degrado.
Continua il dibattito sul degrado e le possibili soluzioni da intraprendere per
riqualificare la zona.
Il Consigliere Canto si rende disponibile insieme a tutta la Commissione per
eventuali aiuti.
Il Presidente Lupo riepiloga quanto detto finora alla Consigliera Leto.
Si apre un dibattito
Il Presidente Lupo non essendoci altre domande saluta e ringrazia il Dott
Montesanto ribadendo la collaborazione della Commissione e dell’incontro di giorno
5 Giugno.
Continuano i lavori della Commissione
La Consigliera Leto espone l’odg che presenterà oggi in aula di Consiglio Comunale
sull’auditorium Di Matteo sito in seconda Circoscrizione
Il Presidente Lupo né dà lettura.
Si apre un dibattito relativamente alla gestione del teatro di cui prima.
Il Presidente Lupo nel chiudere la seduta di Commissione ringrazia il personale
della Segreteria per il lavoro che svolge giornalmente con professionalità e dedizione.
Vista l’approssimarsi della seduta di Consiglio Comunale si rinvia la lettura del
verbale alla prossima seduta utile
Alle ore 11.20 la seduta è chiusa

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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